



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL FINANCIERO	1,39	09/02/2023	LEGISLATIVO

"HACEMOS MUCHAS COSAS", REVIRA CÓRDOVA

AMLO: el INE, casta divina, un organismo 'mantenido y bueno para nada'. **PÁG. 38**

REPROCHA IMPUGNACIÓN A PLAN B

Los del INE, “mantenidos y buenos para nada”: AMLO

Hacemos muchas cosas que ni siquiera nos corresponden, responde Córdova

forma constitucional que él proponía, la cual contemplaba reducción al presupuesto de partidos.

Se le preguntó si ejercería el derecho de veto para la parte faltante del plan B, lo cual negó.

“Lo voy a usar para cosas que considere más importantes, porque si no se me viene la campaña de que estoy actuando de forma autoritaria”, argumentó.

CÓRDOVA RESPONDE

En el INE “hacemos muchas cosas”, respondió Lorenzo Córdova, consejero presidente, durante su participación en la primera sesión del Seminario Violencia y Paz del Colegio de México, en el que se presentaron recomendaciones para la seguridad en las elecciones de 2023.

Criticó que siempre se pida a las autoridades electorales garantizar la seguridad de candidatos, cuando no está dentro de sus facultades.

“Ya hacemos muchas cosas que deberían hacer otros órganos del Estado; no tenemos herramientas ni facultades”, subrayó.

En ese sentido, también convocó a los partidos a que sean el primer filtro de selección de sus candidatos, ante posibles vínculos con grupos delictivos.

“Nos han llegado a proponer: ‘hagan polígrafos antes de registrar las candidaturas’... espérenme tantito, si los que postulan son los partidos, la primera criba debería de venir de los partidos”, recriminó el presidente del INE.

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que el Instituto Nacional Electoral (INE) es uno de los organismos onerosos que no son funcionales en la administración pública.

“Se mantiene una élite, una casta divina, una burocracia dorada del INE y de otros organismos que le cuestan mucho al pueblo; cuesta mucho mantenerlos, son organismos mantenidos y buenos para nada”, dijo durante su conferencia matutina en Palacio Nacional.

Además, criticó que los “hipócritas” del INE hayan presentado una impugnación contra el plan B de reforma electoral, por lo que hay que esperar que la Suprema Corte resuelva.

Si bien acotó que no le tiene confianza a la Corte, refirió que es mejor que ésta resuelva.

Se le cuestionó sobre la parte del plan B que aún no concluye en el Senado, pues debe ratificar o quitar la cláusula dejada por la Cámara de Diputados sobre la transferencia de votos entre los partidos de coalición.

Consideró que ese tema es “intrascendente”, pues el cambio de fondo y significativo estaba en la re-